
Canicattini  si  prepara  a
vivere un agosto dai grandi
eventi:  ecco  tutti  gli
appuntamenti
Un mese di agosto e uno scorcio di fine estate dai grandi
eventi quello che Canicattini Bagni si appresta a vivere.
Le manifestazioni, inserite all’interno del cartellone del 21°
Festival del Mediterraneo, sono promosse dall’Amministrazione
comunale e dedicate all’accoglienza, all’inclusione e al tema
della  Pace.  Gli  eventi  vedono  l’importante  collaborazione
della vasta rete delle realtà associative, professionali e
imprenditoriali  della  città,  che  da  luglio  a  settembre
vivacizzano  l’intero  comprensorio  ibleo:  il  Festival  del
Rifugiato, il 30° Canicattini Jazz Festival, il 41° Raduno
Bandistico e il 37° Palio di San Michele.
Si inizia il 15 agosto 2024, con la seconda edizione del
Festival  del  Rifugiato,  nato  per  iniziativa
dell’Amministrazione comunale in collaborazione con il SAI, il
Sistema Accoglienza Integrazione del Ministero dell’Interno e
le imprese Passwork e La Pineta, che gestiscono le strutture
comunali dell’accoglienza ai migranti che da dieci anni si
integrano nel tessuto sociale e solidale cittadino, facen-do
diventare l’esperienza canicattinese “buone prassi” a livello
nazionale e internazionale.
Dopo il concerto dei Modena City Ramblers e dello jazzman
mondiale  Francesco  Cafiso  dello  scorso  anno,  il  palco  di
Piazza XX Settembre, nel centro storico della città, vedrà
protagonista un’altra grande band internazionale la Babelnova
Orchestra con il suo “Magma Tour”.
A seguire, tre giorni di grande Jazz, com’è tradizione da più
di trent’anni nella Canicattini Bagni dalle forti e profonde
radici musicali.
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Ad aprire il 16 agosto 2024 il 30° Canicattini Jazz Festival
saranno proprio tre musicisti di casa che hanno portato il
nome della loro città e della loro terra in tutto il mondo,
l’Amato  Jazz  Trio,  ovvero  i  fratelli  Elio  (pianoforte,
trombone, flicorno), Alberto (contrabbasso), e Loris, che dopo
la tragica scomparsa il 13 dicembre 2003 del fratello Sergio,
ne ha preso il posto alla batteria.
Il 17 agosto protagonista sarà “Ruas Brasileiras” il progetto
di  altri  tre  bravissimi  musicisti  del  pano-rama  Jazz
internazionale che coniuga la musica mediterranea ai ritmi
brasiliani,  Maria  Pia  De  Vito  (vo-ce),  Huw  Warren
(pianoforte),  Maurizio  Giammarco  (sax),  Sicilian  Jazz
Collective.
Il 18 agosto ancora un grande evento Jazz con il “Mario Rosini
Quartet”.
Il  23-24-25  agosto  protagonista  degli  eventi  estivi  di
Canicattini Bagni sarà la musica bandistica, oggi diretta dal
Sebastiano Liistro e presieduta da Salvatore Petruzzelli.
Di scena saranno i concerti serali sul palco e le sfilate
pomeridiane delle Bande che prenderanno parte al 41° Raduno
Bandistico internazionale intitolato al Maestro Nino Cirinnà,
che negli anni ’80 vi diede vita.
A chiudere il mese di agosto e ad iniziare quello di settembre
saranno gli appuntamenti con le radici storiche di Canicattini
Bagni, grazie al 37° Palio di San Michele organizzato dal
Comitato  dei  otto  Quar-tieri  della  città,  insieme
all’Amministrazione  comunale,  e  dedicato  al  Santo  Patrono
(festa il 29 set-tembre) attraverso i giochi tra i Quartieri,
e  un  viaggio  che  attraversa  le  tradizioni,  la  storia,  la
cultura popolare di fine ‘800 inizio ‘900, i suoni, i ritmi e
le sagre settimanali dei prodotti tipici della terra iblea.
Ad inaugurare il 37° Palio di San Michele sarà il 30 agosto il
concerto  in  Piazza  XX  Settembre  di  uno  dei  maestri  della
musica popolare italiana, Eugenio Bennato con il suo tour 2024
“Musica del Mon-do”.
Il  31  agosto,  ore  18:00,  seguirà  il  tradizionale  Corteo
Storico in via Vittorio Emanuele e l’apertura del “Museo sotto



le Stelle” nel cuore del centro storico, con la rievocazione
degli antichi mestieri, gli usi e i costumi della Canicattini
Bagni di fine ‘800 inizio ‘900.

Il  Medioevo  rivive  a
Buccheri: MedFest, la 27esima
edizione  della  spettacolare
rievocazione storica
Tra gli appuntamenti più attesi dell’estate siracusana c’è il
MedFest di Buccheri, il suggestivo festival a tema medievale
che per tre giorni anima e colora vie e piazze del borgo in
cima agli Iblei.
Dal 16 al 18 agosto, va in scena la tradizionale rievocazione
medievale  che  taglia  quest’anno  il  traguardo  della  XXVII
edizione. Quest’anno l’amministrazione comunale ha affidato la
direzione  artistica  a  Gianfranco  Rafalà,  responsabile
Nazionale Asi – Area Cultura – Settore Rievocazione Storica
che, assieme all’assessore allo Spettacolo Antonino Trigila, è
stato  chiamato  a  raggiungere  gli  obbiettivi  qualitativi
programmati e tradotti nelle scelte proposte. “A loro – dice
il  sindaco  Alessandro  Caiazzo  –  il  mio  personale
ringraziamento  per  l’impegno  che  stanno  profondendo”.
La  grande  novità  della  XXVII  edizione  sarà  l’inclinazione
internazionale dell’evento: oltre ai tradizionali spettacoli
proposti  dalle  associazioni  locali  e  dai  vari  gruppi
partecipanti, quest’anno ci saranno artisti provenienti dal
Portogallo e dalla Francia, che contamineranno il MedFest e la
Sicilia intera con la loro musica e le loro performance. Primo
appuntamento,  come  di  consueto,  con  il  XII  festival  dei
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Tamburi, il pomeriggio del 16 agosto, prima con il convegno
medievale e poi con la sfilata dei partecipanti in partenza
dalla scalinata di S. Antonio e corteo tra le vie del borgo.
Sabato  17,  alle  ore  18,  aprono  mercato  medievale,  stand
enogastronomici,  botteghe,  tabernae  e  mercato  artigianale.
Quest’anno sono 12 le associazioni che si esibiranno tra le
strade di una Buccheri che rivivrà il medioevo
Domenica 18 agosto continua il festival medievale di Buccheri,
sino alla pirotecnica conclusione – a notte inoltrata – dopo
l’arrivo dei tamburi di Buccheri in piazza. “Anche quest’anno
abbiamo organizzato tutto nei minimi dettagli così da rendere
gradevole e pienamente sicura la permanenza delle migliaia di
visitatori che si ritroveranno a Buccheri in una tre giorni
davvero  entusiasmante”,  conclude  il  sindaco  di  Buccheri,
Alessandro Caiazzo.
Qui il programma completo.

La  relazione  annuale  del
sindaco approda in consiglio
comunale a Melilli
La relazione del secondo mandato dell’amministrazione Carta
sarà presentata nel corso del Consiglio Comunale programmato
lunedì 19 agosto, alle ore 18.30, presso la Sala Consiliare
del Palazzo Municipale.
Il sindaco Carta relazionerà ai consiglieri comunali sullo
stato di applicazione del programma proposto nella passata
campagna elettorale.
Nel resoconto verranno elencate le principali attività svolte
in  tutti  i  settori  comunali,  in  cui  si  evinceranno  gli
importanti risultati raggiunti nei vari ambiti.
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Una profonda trasformazione nel modo di governare la città,
entrata nel vivo con la fase realizzativa dei principali punti
cardine che hanno caratterizzato l’Amministrazione Carta sin
dal  suo  insediamento,  ovvero  l’attenzione  all’ambiente  e
all’ecologia, sottolineato dal grande lavoro sulle bonifiche e
sulle  percentuali  da  record  nella  raccolta  differenziata.
Oppure la “Melilli Sicura” con i vari interventi in merito
alla  videosorveglianza,  agli  interventi  di  illuminazione
pubblica in tutto il territorio e i numerosi cantieri che
hanno  stravolto  la  “Terrazza  degli  Iblei”  in  termini  di
riqualificazione delle strade e miglioramento della viabilità.
Focus  anche  sull’Università  e  le  scuole,  il  sociale  e  il
volontariato, le politiche giovanili e gli anziani. Inoltre
grande attenzione per le attività produttive e per le grandi
opere,  oltre  la  novità  della  partecipata  comunale  che  ha
migliorato le attività sanitarie e socio-assistenziali verso i
cittadini.
Una  “Melilli  Identitaria”  con  al  centro  il  concetto  di
“melillesità”  che  viene  rafforzata  con  la  nascita  della
Fondazione Pino Valenti e l’attenzione ai grandi appuntamenti
storici, quali il “Carnevale” e “a Festa i Maju”, correlati da
una  strategia  di  marketing  territoriale  che  trova  il  suo
perché con la destagionalizzazione turistica.
Il tutto permesso da una programmazione finanziaria e dalla
capacità di captare fondi al di fuori di quelli comunali,
senza gravare sulle finanze dei contribuenti.

Atto  vandalico  a  Portopalo,
carello elevatore comunale in
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fiamme
“Un gesto vile, un danno per il nostro Comune e per tutti i
cittadini”. È il duro commento del sindaco di Portopalo di
Capo Passero, Rachele Rocca, dopo che, nella giornata di ieri,
è stato trovato il carello elevatore comunale in fiamme, a
causa di un incendio di possibile origine dolosa.
“Un’azione vile, un gesto bruttissimo, con qualcuno che si è
introdotto all’interno del magazzino presso il Mercato Ittico
appiccando il fuoco allo stesso muletto e ad altro materiale.
Fortunatamente non si sono registrati ulteriori danni, ma il
mezzo è praticamente da demolire. Ciò che più fa più male,
però,  è  la  stessa  azione,  moralmente,  portata  avanti.  Se
qualcuno pensa di intimidirci, o di fermarci, si sbaglia di
grosso, continuiamo a lavorare a testa alta e con la coscienza
apposto per il bene del nostro paese. – conclude Rachele Rocca
–  Abbiamo  sporto  denuncia  presso  il  Comando  Stazione
Carabinieri di Portopalo di Capo Passero ed abbiamo fiducia
nelle Forze dell’Ordine affinché venga fatta luce su questa
triste vicenda”.

Nasce  il  gruppo  consiliare
Mpa a Priolo
Nasce  il  gruppo  consiliare  Mpa  a  Priolo  Gargallo.  I  sei
consiglieri comunali sono: Diego Giarratana, Manuela Mannisi,
Salvatore  Campione,  Jenny  Scuotto,  Emanuele  Pinnisi  e
Giuseppina Valenti. “L’esigenza è quella di ridare stabilità,
nell’interesse della cittadinanza, dopo mesi di crisi politica
– dice il coordinatore cittadino MPA Valeriano Giardina – si
intraprende quindi un nuovo percorso politico dentro la grande
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famiglia MPA per realizzare quel cambiamento tanto atteso e
auspicato – continua – si inizierà con la condivisione di un
programma  politico  che  intercetta  i  reali  bisogni  e  le
necessità dei cittadini – conclude – la parola d’ordine è la
cooperazione,  senza  remora  alcuna,  con  le  altre  forze
politiche  presenti  sul  territorio”.  Giuseppe  Carta  e  il
commissario provinciale Roberto Di Mauro nell’accogliere la
formazione  di  questo  nuovo  gruppo  consiliare  assicurano
appoggio incondizionato e anticipano che a breve ci sarà la
formazione delle cariche cittadine per dare ampio spazio alla
collegialità e alla funzione partitica del movimento.

La Polizia Municipale di Noto
dichiara  lo  stato  di
agitazione,  Uil  Fpl:
“Chiediamo rispetto”
“Ci siamo visti costretti a dichiarare lo stato di agitazione
del personale di polizia municipale, e temiamo di dover, a
breve, dichiararlo per l’intero personale del Comune di Noto”.
A dichiaralo è Alda Altamore, segretaria provinciale della Uil
Fpl.
“I dipendenti non percepiscono salario accessorio ancora dalla
competenza dell’anno 2019. L’organico è estremamente carente
(si parla di max 2 pattuglie nei due turni giornalieri) ed è
diventata abitudine modificare al volo gli orari dei servizi,
portando gli stessi ben oltre il previsto orario di chiusura”.
“Tutto  ciò  a  causa  di  un  piano  di  eventi,  sicuramente
ragguardevole,  ma  che  non  tiene  conto  della  esiguità  del
numero dei lavoratori che dovrebbe poi gestire il flusso di
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persone in arrivo”, spiega la segretaria provinciale della Uil
Fpl.
“Tutto quello che chiediamo – conclude Altamore – è rispetto
per  i  lavoratori  e  rispetto  delle  norme  del  contratto
nazionale e decentrato. Speriamo che questa Amministrazione
diventi ragionevole, poiché non intendiamo sottrarci in nessun
modo al nostro compito di difesa di lavoratori che, ad oggi,
di rispetto per il Comune di Noto ne hanno evidentemente avuto
sin troppo!”

Trasporto  gratuito
extraurbano  per  anziani  e
invalidi  di  Priolo  per  il
2025
Trasporto  gratuito  extraurbano  per  anziani  e  invalidi
residenti a Priolo Gargallo per l’anno 2025. L’avviso e il
modulo  per  avanzare  richiesta  sono  pubblicati  sul  sito
istituzionale del Comune di Priolo. Le domande per il rilascio
delle tessere per anziani dovranno essere presentate entro il
25 settembre 2024.
Il  sindaco  Pippo  Gianni  informa  che  potranno  avanzare
richiesta gli uomini che abbiano compiuto il 60° anno di età e
le donne con 55 anni già compiuti.
Per  il  rilascio  in  favore  degli  invalidi,  per  l’anno
2024/2025, si dovrà invece presentare istanza dal 1° ottobre
ed entro il 20 novembre 2024.
Le domande, sia per le tessere anziani sia per gli invalidi,
dovranno  essere  redatte  su  apposito  modello,  da  ritirare
presso l’ufficio Politiche Sociali o da scaricare dal sito
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istituzionale del Comune.
Per  informazioni:  ufficio  Politiche  Sociali,  orari  di
apertura: lunedì, mercoledì e giovedì dalle 9:00 alle 12:00 e
dalle 15:30 alle 18:30.

Enorme bacino di acqua sotto
gli Iblei, Palazzolo Acreide
“rivendica” la scoperta
Sotto  gli  Iblei,  anche  in  territorio  siracusano,  è  stata
scoperta la più grande falda acquifera mai trovata in Sicilia.
Secondo le stime dell’Ingv ci sarebbero oltre 17 miliardi di
metri  cubi  d’acqua,  molto  probabilmente  potabile.  Ad  una
profondità stimata di 800 metri, considerata non proibitiva,
ci sarebbe la risposta a tutti i problemi di una regione a
secco  di  acqua.  La  scoperta  ufficialmente  viene  datata
novembre 2023 con la firma di Ingv e le università di Malta e
Roma 3.
In realtà, però, i primi indizi circa la presenza di quella
grande falda acquifera risalirebbero alla prima decade degli
anni 2000 e conducono a Palazzolo Acreide, centro montano
sugli Iblei, in provincia di Siracusa. Quelli erano gli anni
della ricerca di gas nel sottosuolo ma anche delle grandi
proteste no triv. Allora la società Mauriel et Prom sviluppò
un progetto di ricerca “per la caratterizzazione delle risorse
geotermiche  di  bassa  temperatura”  proprio  sotto  Palazzolo.
Quella ricerca basata su parametri geologici ed idrogeologici
evidenziò la presenza di una falda acquifera piuttosto estesa,
mentre si cercava il gas.
“Vennero da noi a parlare di questo progetto per la geotermia.
Noi chiedemmo uno studio e delle mappature attente, perchè
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volevamo evitare scontro con i no triv. Anzichè trovare gas,
trovarono  elementi  circa  la  presenza  di  quel  giacimento
d’acqua”, racconta oggi il sindaco della cittadina, Salvatore
Gallo.
Perchè nessuno si curò più di tanto di quella scoperta oggi
così importante? “In quel momento non c’era siccità o crisi
idrica.  E  quindi  nessuno  ci  badò  particolarmente.  Era  un
segnale  interessante.  Quando  abbiamo  saputo  di  questo
giacimento  d’acqua,  lo  comunicammo  subito  ad  altri
ricercatori. La scoperta comunque parte da noi”, rivendica
oggi. E mostra le conclusioni dello studio della Mauriel et
Prom  con  quelle  che  potrebbero  essere  definite  prove
“indiziarie” circa la presenza di una grande falda acquifera
sotto  Palazzolo  e  Canicattini  ma  –  oggi  lo  sappiamo  –
decisamente  più  estesa:  sino  a  Vizzini  ed  alle  porte  di
Caltagirone. “Acque preistoriche, presumibilmente acqua dolce.
Ma  andrebbero  fatte  tutte  le  analisi  del  caso  per  capire
quanto e se potabili”.
L’Autorità di bacino della Presidenza della Regione ha chiesto
intanto  una  relazione  alle  Università  siciliane  che  hanno
evidenziato  alcune  criticità  in  merito  sia  alla  effettiva
utilizzabilità  dell’acqua,  sia  alle  difficoltà  per  il
raggiungimento  della  falda,  a  causa  delle  caratteristiche
geomorfologiche del territorio soggetto a elevatissimo rischio
sismico.  “Non  vogliamo  lasciare  nulla  di  intentato  e  per
questo ci confronteremo con l’Ingv e le Università di Roma 3 e
di Malta”, fa sapere il presidente della Regione.

foto: Ingv



Avola  d’estate  tra  musica,
regata storica, Santa Venera
e Luce e Santità
Con l’inizio di agosto e la fine della festa di Santa Venera ,
Avola continua con gli eventi estivi che caratterizzano il
cartellone Luce e Santità. Una delle novità di questa stagione
è la collaborazione con l’Ortigia film festival con il cinema
in spiaggia.
“Sono  orgogliosa  che  con  la  mia  amministrazione  portiamo
avanti  con  quotidiano  impegno  la  promozione  e  la
valorizzazione del nostro territorio a beneficio della nostra
economia  locale  e  culturale.  –  dice  il  sindaco  di  Avola
Rossana Cannata – Abbiamo anche ottenuto l’attestazione “Mare
per tutti” per la presenza anche di spiagge accessibili e
inclusive con le postazioni sedie job e collocazione della
passerella per disabili. Quest’anno siamo stati piacevolmente
invasi dalle caretta caretta e questo ci dà ancora più forza
nel  prenderci  cura  del  nostro  ambiente,  valorizzandolo  e
promuovendolo”. Domani, sabato 3 agosto, cabaret con i Falsi
d’autore, domenica ci sarà la Regata e poi la celebrazione
dell’Ottava di Santa Venera con la processione della Santa a
mare, con partenza dal nuovo porticciolo di Falaride, da poco
anche dotato di un nuovo impianto di illuminazione e la messa
al  Borgo.  La  sera,  al  borgo  marinaro,  andrà  in  scena  il
concerto dei Qbeta e lunedì 5 agosto Lello Analfino con la
Tinturia orkestar in piazza Umberto I. Poi spazio alla Notte
bianca (venerdì 9 agosto) e San Lorenzo sotto le stelle con
fuochi d’aria alla rotonda sul mare.
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Cavagrande,  riapre  il
sentiero  di  Scala  Cruci  e
arriva  il  biglietto  per  i
laghetti
Sono stati completati i lavori per la messa in sicurezza del
sentiero  Scala  Cruci,  uno  dei  percorsi  paesaggistici  che
conduce verso Cavagrande ed il laghetti di Avola. Sabato 3
agosto, alle 10, cerimonia d’inaugurazione sul posto per la
contemporanea e definitiva apertura del sentiero. Dal 5 agosto
si scenderà ai laghetti solo pagando il biglietto di accesso
alla riserva naturale orientata “Cavagrande del Cassibile”, in
una delle tre biglietterie attive nei tre punti di accesso:
Belvedere (Avola) e poi Carrubbella (Noto) e Stallaini (Noto).
Il biglietto ha un costo di 2 euro (ridotto 1 euro), gruppo
famiglia 4 euro. Ingresso gratuito per i bimbi minori di otto
anni e per diversamente abili con accompagnatore.
I lavori di messa in sicurezza erano stati avviati a marzo
dello scorso anno per scongiurare la possibile caduta di massi
dalle  pareti  rocciose  accanto  a  cui  scorrono  i  sentieri.
L’importo complessivo dei lavori ammonta a 1.366.894,70 euro e
gli interventi sono stati condotti con l’impiego di speleologi
rocciatori e di un elicottero.
Direttore dei lavori è stato l’architetto Gino Montecchi, del
Genio  Civile  di  Siracusa.  I  lavori  sono  stati  affidati
all’impresa agrigentina Geotek attraverso il Consorzio stabile
Agoraa scarl e seguiti da vicino dal Dipartimento Foreste
della Regione, attraverso la sezione di Siracusa diretta da
Giancarlo Perrotta.
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